



10 Pièces

370 m²

Réf. 85240173

2 795 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique propriété nichée au cœur d'un parc d'environ 9000 m², à seulement 5 minutes du charmant village de Bonnieux, au sein du prestigieux Triangle d'Or du Luberon. La maison principale se distingue par son séjour lumineux, une cuisine entièrement équipée, et un bureau modulable en chambre. Le rez-de-chaussée offre également une salle d'eau avec toilettes et deux terrasses accueillantes. À l'étage inférieur, vous trouverez deux chambres spacieuses avec dressings, une salle d'eau élégante et une terrasse supplémentaire. Sur le terrain, une dépendance impressionnante vous ...

Discover this magnificent property nestled in the heart of a park of approximately 9000 m², just 5 minutes from the charming village of Bonnieux, within the prestigious Golden Triangle of Luberon. The main house features a bright living room, a fully equipped kitchen, and an office that can be converted into a bedroom. The ground floor also offers a bathroom with toilet and two inviting terraces. On the lower floor, you will find two spacious bedrooms with dressing rooms, an elegant bathroom, and an additional terrace. On the grounds, an impressive outbuilding awaits you. It features a spacious ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

